

## ＜ビデオ＞ 神と子供たち

一人の母親が聖ホセマリアに質問した。子供たちが神の召しだしに出会った時、どのように支えていけば良いのでしょうか。聖人は次のように答えたる。(01'22")

2008/11/15

パドレ、私には子供が七人います。

いいですね・・・

大半がオプス・ディの信者です。

いい始まりです！

彼らの一人一人の決心を

私たちはとても喜んで受け入れました。

どのようにして、これからも彼らの召しだしを

助け続けること出来るでしょうか。

そうですね・・・お座りください。

彼らの召しだしには、

あなたは何の邪魔もしませんでした。

あなたは、あなたのご主人と、

彼らにより模範をあたえながら、間接的に方向に導いたのです。

その上、彼らのために祈って、

体に必要な食物を与えたように、

靈魂にも食物を与えたのです。

神様の助けを頂き、お二人は、

生命を与え、

それから彼らが、人々のために、  
我々の主に人生を

捧げたいと望むように貢献したので  
す。

そして今からもずっと助けていく必  
要があります。

始めた事は終りまで成し遂げる必要  
があります。

福音書にあるお話を覚えてい  
ますか。

家を建て始めた者が

完成しなかったというあの話しで  
す。

この失敗は福音にあらわれる全ての人物は

この種の失敗を見て笑っていると思 います。

あなたたちのお子さんたちは失敗し ないでしょ。

このような母親とこのような父親な ら、失敗しません。

彼らのために沢山祈りを続けなさ い。

そして、あなたたちが注いだのと同 じ喜びをもって、

子供たちも喜んで、目立たない生活 して主に仕るでしょ。

非常に熱い心をもって。

---

pdf | から自動的に生成されるドキュメント <https://opusdei.org/ja-jp/article/bideo-shen-tozi-gong-tachi/> (2026/02/02)